

Clement läuft im Süden

(tino) Wie gut, wenn man Freunde hat. So brauchte Ex-NRW-Ministerpräsident und Ex-Bundeswirtschaftsminister **Wolfgang Clement** nicht persönlich im Wettkampfbüro des 5. Himmelgeister Halbmarathons zu erscheinen, um seine Startunterlagen abzuholen. Das erledigte **Michael Hammer**, der Vorsitzende des Vereins 1100 Jahre Himmelgeist und Clement-Freund. Clement hatte sich kurzfristig dazu entschlossen, die 21,1 Kilometer lange Strecke im Düsseldorfer Süden in Angriff zu nehmen und mit 1:59,59 Stunden auch seine avisierete Zeit angegeben. Eigentlich war die Meldefrist schon vorbei, aber nichts ist unmöglich. „Herr Clement bekommt eine der letzten freien Startnummern. Das ist doch klar“, meint **Walter Schuhen** aus dem Halbmarathon-Organisationsteam. Clement kennt Himmelgeist. Im vergangenen Jahr hatte er bereits am Jüchtlauf teilgenommen.

Welle und die leichte Last

(wa.) Der Friesenhengst **Welle** ist



Im Mai lief er noch den **Marathon** in Düsseldorf, jetzt steht Himmelgeist auf dem Lauf-Programm von Wolfgang **Clement** – aber nur als Halbmarathon.

RP-ARCHIVFOTO: PAUL ESSER